



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, se ha sumado a la campaña “Tortugas en el Mediterráneo” promovida por la Fundación Oceanogràfic de Valencia, coincidiendo con la celebración hoy del Día Mundial de la Tortuga Marina. La institución insular repartirá carteles informativos en las principales carteleras del Consell, así como en diferentes lugares de la isla para informar sobre esta campaña de concienciación.

Según ha explicado el conseller de Medio Ambiente, Antonio J. Sanz, “desde el Consell Formentera nos hemos sumado otra vez a esta campaña de concienciación llevada adelante en buena parte del Mediterráneo estatal para que nuestros turistas y residentes conozcan la importancia de cuidar de la tortuga boba, *Caretta caretta*” y que “tienen una función esencial dentro del ecosistema marino”.

Más de 55 municipios de la Comunitat Valenciana, Murcia y Balears también han dado difusión a la iniciativa.

**16 de junio de 2021**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**